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Aussi, la jeunesse canadienne, c'est quelque chose qui me
touche énormément. La députée de Louis-Hébert nous a très
bien dit que la jeunesse canadienne, ce qu'elle recherchait
maintenant c'était de l'emploi, c'était de pouvoir travailler,
c'était de pouvoir étudier mais étudier en fonction de pouvoir
réussir dans la vie, avoir quelque chose à faire, pouvoir se sen-
tir utile à une population. Ce que nous, nous leur donnons

depuis déjà deux ans, c'est une expérience, une expérience de
travail qui va leur donner un travail satisfaisant, rémunérateur
et ils vont pouvoir travailler et se sentir très utiles dans leur
avenir. Là aussi la députée de Louis-Hébert nous a très bien
dit que le discours du Trône nous amenait à donner encore plus
d'emplois, à former une jeunesse encore meilleure.

Aussi elle a porté une attention particulière au libre-
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Enfin, pour terminer, je tiens à dire que je suis très he
et je félicite la députée de Louis-Hébert de la bonne all
tion qu'elle nous a présentée.
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